

1. Vamos a cambiar la imagen de nuestra carpeta, es decir, nos vamos a donde se encuentra la carpeta Extraescolares y con el botón derecho del ratón sobre ella, elegimos Propiedades y, después, Personalizar y Cambiar Icono. Ahí elegimos el que queremos para nuestra carpeta. También podríamos elegir una imagen. Probad con una imagen que tengáis descargada.
2. Abrimos Internet Explorer. En la barra de menús, elegimos menú Favoritos, y ahí nos crearemos una carpeta llamada también Extraescolares.
3. Volveremos al menú Favoritos y ahí guardaremos las siguientes páginas...
www.google.es
www.educapeques.com
<http://www.simpsonsmovie.com>
4. En esta última página, si os va, podréis crearos vuestro propio avatar o muñeco de los simpsons.
5. <http://www.minimise-me.com/> En esta página podréis crear vuestros propios emoticones para el Messenger y bajarlos a vuestro Messenger.

